

WARTA

MILITER

Update Data Wilayah Tahun 2022, Babinsa Langsa Timur Sambangi Kantor Geuchik

Kusdiyono - ACEHTIMUR.WARTAMILITER.COM

Feb 7, 2022 - 22:39



Langsa - Guna mendapatkan data yang akurat dan memperbaharui data diwilayah yang menjadi tanggung jawabnya, Serka M. Syaiful Babinsa Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur menyambangi Kantor Geuchik, Desa Meurandeh, Kecamatan Langsa Lama, Kota Langsa

Langsa - Guna mendapatkan data yang akurat dan memperbaharui data diwilayah yang menjadi tanggung jawabnya, Serka M. Syaiful Babinsa Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur menyambangi Kantor Geuchik, Desa Meurandeh, Kecamatan Langsa Lama, Kota Langsa, Senin (07-02-2022).

Dituturkan Babinsa, sudah menjadi salah satu tugasnya, untuk mengetahui luas dan kondisi wilayah binaan, seperti data Geografi, Demografi dan Kondisi Sosial, perubahan data sekecil apapun harus diperbarui dan dilaporkan ke komando atas, karena data ini nyata sesuai dilapangan, dan juga untuk mengetahui secara dini tentang perkembangan situasi di wilayah khususnya dibidang Kamtibmas.

Kegiatan ini juga disebut Puldatater (Pengumpulan Data Teritorial), suatu kegiatan yang dilakukan aparat kewilayahan untuk mendukung program ketatalaksanaan pembinaan teritorial yang melibatkan peran dari instansi terkait, khususnya aparat Desa, kembali dijelaskan babinsa.

“Dengan mendatangi langsung ke kantor Geuchik, pembaruan data-data wilayah yang ada bisa didapat dengan cepat dan akurat, juga diharapkan dengan adanya data ini, kami bisa mengolah serta mengembangkan potensi wilayah yang ada diwilayah binaan”, pungkasnya.

Tgk. Asnawi, Geuchik Desa Meurandeh Aceh yang turut didampingi oleh sekretarisnya dalam menyambut kedatangan babinsa juga turut mengatakan, dengan pendataan yang dilakukan ini, kami selaku pemerintah kampung sangatlah terbantu, karena Babinsa selalu mengingatkan kami untuk melakukan pendataan, pemetaan, dan memperbaharui data yang ada di wilayah ini, sehingga data wilayah yang kami miliki selalu update dan sesuai dengan data yang ada dilapangan.

“Semoga hubungan kerjasama yang baik dengan babinsa ini dapat berjalan dengan baik dan terus berkelanjutan,” pungkasnya.